



Françoise ROCHE
Patrick KRZEMINSKI
Secrétaires généraux

Parcoursup : supercherie !

La décision improvisée d'établir « **parcoursup** » pour décider des affectations post-bac des nouveaux bacheliers est une double supercherie.

En effet, les profs principaux en charge de valider les dossiers de leurs élèves ont été laissés à leurs propres facultés pour les monter et n'ont reçu aucune formation pour ce faire ; une façon comme une autre de valider le nouveau statut des enseignants qui permet de leur imposer des tâches non rémunérées au-delà de la durée officielle de leur service.

D'autre part, aucune « réforme » n'est intervenue enlevant son caractère de premier grade universitaire au baccalauréat... Ce qui signifie que tout bachelier a le droit de s'inscrire à l'université de son choix pour les études qu'il a l'intention de poursuivre. Or, « **parcoursup** » fait semblant de faire comme si chaque bachelier était candidat à une classe préparatoire, à un BEP ou à un IUT !

Cela pour décourager les bacheliers d'aller vers telle ou telle filière considérée comme pléthorique ...

C'est à l'enseignement supérieur, c'est à l'Université d'adapter leurs capacités aux exigences des étudiants au lieu de les accueillir en leur promettant l'échec assuré.

De même, l'enseignement pré-bac doit montrer ses possibilités à orienter les élèves autrement que pour satisfaire aux statistiques rectorales ou selon des critères socio-culturels qui enlisent les élèves dans la répétition de choix éculés : bon sang ! L'Ecole de la République n'a pas été créée pour cela !

Capitalismus delendus est.

Le secrétariat national
FR41@orange.fr

<http://www.snca-nat.fr/>